



FOTO: Boltxe

REPUDIO AL EXTERMINIO DE PALESTINO POR ISRAEL EN FRANJA DE GAZA

Entre 150, naciones o estados, miembros de la ONU, apoyan el estado palestino, repudiando el magnicidio, ejecutado por ordenes de Primer Ministro de Israel, Benjamín Netanyahu, cuya intención malvada, es la extinguir sus enemigos, exterminando la humanidad del pueblo palestino, escoltado, avalado y protegido; por el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, quien cuestiona las acciones de Hamas, autora de una guerra demencial, que este 7 de octubre cumple dos años. En respuesta con sed de venganza, el Primer Ministro, a destrozados y destruido, con bombardeos diarios, edificaciones, redes de servicios público, vías, puertos y hasta hospitales, masacrando seres humanos, a diestra y siniestra. No se escapan ni en cambuches, improvisados de refugio, para asentamiento familiar, en con-

diciones infrahumana, aferrado en oraciones, clamando a Dios, que los cubra y ampare, de la muerte, frente al holocausto que viven.

Cuando se cumple dos años de la acción violenta, ejecutada por la organización terrorista Hamas, en la celebración de un evento social, en hora de la madrugada del día 7 de octubre del año 2023, donde el grupo palestino, asesino a sangre fría, unas 1200 personas, secuestrando más de 250 personas, entre ellas, personas extranjeras, residenciadas en Israel conjuntamente con habitantes israelíes, que disfrutaron de la fiesta hasta el amanecer, escuchando y bailando, variedades de géneros musicales, contratado para la rumba, empañada por la operación perversa, criminal y asesina de Hamas.



FOTO: Xenafee

La venganza no hizo esperar, llegando arrastrar y aplastar, toda una comunidad víctimas inocentes, de los desafueros e inconsistencias, de la organización terrorista Hamas y las recciones desmesuradas, del Primer Ministro de Israel, autoridad que gobierna el Estado, ordenando matar seres humanos, sin escuchar clamores, de quienes pedían frenar el magnicidio, sin enfrentamientos armados, lanzando bombardeos continuados, sacrificando las vidas, más de 65 mil personas, entre ellos, unos 15 mil niños infantes.

Otros tantos, están muriendo de hambres y heridas sufridas, por detonaciones destructivas, que están eliminando, edificaciones y viviendas, quedando las familias a la intemperies, **sin disponer del mínimo vital básico, en busca de amparo, para albergar subsistencia, resignándose con dolor a las pérdidas, por causas de muerte de familiares en el exterminio de palestino, similar al holocausto de Adolfo Hitler, persiguiendo, arrestando y matando, de diversa forma, a los israelíes, que no son otros que los judíos.** En discurso ante la ONU el Primer Ministro de Israel, Benjamín Netanyahu, hizo un paralelo comparativo con Hitler, manifestando, que Hitler, no les pedía a los judíos, que se retiraran, como ha ve-

nido él advirtiéndolo, a palestino, que reciben las descargas de venganzas, como si estos, fueran alemanes.

El Primer Ministro de Israel, Benjamín Netanyahu, para acudir a la Asamblea, en Organización de Naciones Unidas, le tocó desviar la ruta transitoria de Israel-Nueva York, Estado Unidos, evitando atravesar los espacios aéreos, de España y Francia, previniendo que le ordenen aterrizar de emergencia, por ser convicto de la justicia internacional de la Haya, que expidió orden de arresto, girando por lugares donde existen bases militares norteamericana, tardando el vuelo una hora mas de lo normal. Pero eso no fue todo, cuando le tocó subir en el turno de exposición, fue chiflado y abucheado, por representantes de diferentes naciones, quienes seguidamente se fueron levantando del recito, sabotando la intervención, quedando reducidas en unos pocos mandatarios. En aparte de su discurso, rechazo que lo tildaran de genocida, manifestando, que la tarea no ha terminado, refiriéndose a barridos y aplastamiento humano, cuestionando el apoyo que mas de un centenar de naciones, que respaldan el Estado Palestino, rechazándolo, oponiéndose con EE. UU, a su creación, argumentando, que sería un premio para Hamas.



FOTO: Radio Nacional de Colombia

Manifestaciones y plantones, de repudio por la presencia de Netanyahu en Nueva York, contra los crimines a la comunidad palestina de la Franja de Gaza, que repercute, en la globalización del mundo, donde temprano o tarde, llegarán las consecuencias, de las malas acciones, atribuida, no al pueblo Israel, de manera generalizada, sino en particular al Primer Ministro, que está actuando a sobre criterio propio, contra la voluntad de sus habitantes, que les piden que pare, cese la guerra y se rescaten personas secuestradas, pero el psicópata Netanyahu, no sacia la sed de venganza, quedando muy mal parado, menguado cantidades de aliados. En igual forma, afectará el imperio americano, al tratar de ocultar e ignorar, las barbaridades inhumanas,

que rechaza todo el mundo.

El rife rafe sobre las protestas callejeras, contra el gobierno de Israel, originadas en calles de Nueva York, Sede, de la Asamblea General de la ONU, fue intervenida con la participación del presidente de Colombia, Gustavo Petro Urrego, quien soltó la lengua, para resaltarse antecedentes, relacionados con hechos de rebelde, que lo caracterizaron, como militante de organización guerrillera, lanzado diatriba, que ofendían a los mandatarios, de Israel y Estados Unidos, con insinuaciones anormales descalificativa, como la de pedir a ejercito americano, desobedezcan e incumplan, las ordenes que imparta el presidente Donald Trump.

A manera de sanción, le revocan la Visa, por causas de arengas y verborreas, constituyéndose en el segundo presidente colombiano, después de Ernesto Samper, a quienes le revocan Las Visa, después de descertificación, para quedar vetado el ingreso a EE.UU. El expresidente Samper no ha vuelto más, al referido imperio capitalista, no obstante estar casado con una dama americana y tener sus hijos, con la misma nacionalidad, por no haberse expedido nueva Visa.

La ONU es un órgano sin fortaleza, para enfrentar las armas que se imponen, por los imperios capitalistas, para ejercer predominio en expansiones territoriales, condicionando y sometiendo, apropiándose de autonomía, bienes naturales y manejos: **políticos, comercial y otros. Vivimos un salvajismo, cargado de odios irrespeto y prepotencia, acorralando lugares de sometimientos, humillando habitantes, persiguiendo opositores, para azotarle castigos inhumano y ejecu-**

ciones de masacre.

Dos guerras intervenidas por EE. UU, una Ucrania vs Rusia e Israel desatados en bombardeos, sin contendor que responda, cuyas acciones bélica, están apoyadas por el presidente Donald Trump, comprometido con lograr paz, a su manera, conveniencia y condiciones, con advertencia a los palestinos, maltratado por la desgracias que sufren, limitándolo con prohibiciones e intervenciones, de auxiliadores compadecidos por los estados de crueldad y crimen, que padecen los palestino, expulsados de ancestrales territorios, acosado por el terrorismo y horrores de estado, por el Primer Ministro, Benjamín Netanyahu. Si no hay controles aprobados y respetados, democráticamente por los miembros de las delegaciones de cada nación y si no suprimen, los Vetos asignados de manera especial y exclusivas a cinco naciones, de nada serviría continuar con la ONU.



MARTÍN BARROS

 [cholesmartin_](#)
 [marbacho1955](#)